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Abstract

        
That over 40 % of child deaths in industrialised countries are caused by accidents, discloses a frightening problem, which has, until now, not been decisively met. The proportion of children from 1 000 under four years, dying after accidents in the City of New York, is 54 %, of which 50 % were dead on arrival in hospital. 82 % of deaths were caused by thoraco-abdominal injuries. These figures indicate the age-groups especially requiring protection, and also demonstrate the necessity for improved treatment of those particular injuries, since it is proved that 20 % of the patients could have been saved, had help been prompt and adequate.
Among the very many early and late complication of severe injuries in children, the review indicates the prognostic significance of specific complications in the context of primary care, and also in thoracic and abdominal injuries.


      
        
Zusammenfassung

        
Über 40 % Todesursachen durch Unfälle im Kindesalter in den hochindustrialisierten Ländern offenbaren ein erschrekkendes Problem, dem bisher nicht entscheidend begegnet wurde. Der Anteil der unter 4jährigen von 1 000 verunfallten und verstorbenen Kindern im Stadtgebiet von New York, der 54 % beträgt, wobei in 50 % der Tod bereits beim Erreichen der Klinik eingetreten war, und der Anteil von 82 % der Verstorbenen aufgrund von thorako-abdominalen Verletzungen (Velcek et al. 1976) weisen einerseits auf die Altersgruppen, die es besonders zu schützen gilt, hin, wie auch auf die Notwendigkeit einer verbesserten Therapie dieser speziellen Verletzungen, da nachweislich 20 % der Patienten bei rechtzeitiger bzw. adäquater Hilfe hätten gerettet werden können.
In der vorliegenden Übersicht wird aus der Vielzahl möglicher Früh- und Spätkomplikationen beim schwerverletzten Kind auszugsweise auf die prognostische Bedeutung spezieller Komplikationen im Rahmen der Erstversorgung sowie vorwiegend bei Thorax- und Abdominaltraumen hingewiesen.
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